

PARTIE 3 RÉACTION AUX RECOMMANDATIONS DU RAPPORT
SUR LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE

121. Les trois volumes du rapport du Comité sénatorial de la politique scientifique constituent une "étape importante dans l'histoire de la science"; tel est l'avis des nombreuses personnes qui ont témoigné leur appréciation à l'égard de son examen complet et détaillé de la politique scientifique au Canada. Le ministre d'État aux Sciences et à la Technologie a présenté au Comité son rapport qui peut être considéré comme la réaction générale du gouvernement et le fondement de la politique du Ministère.